

Giat Seminar Awal PBL 1 Mahasiswa FKM UNHAS di Desa Malaka

HermanDjide - PANGKEP.WARTAJUSTISIA.COM

Jul 13, 2023 - 06:44



Giat Seminar Awal PBL 1 Mahasiswa FKM UNHAS di Desa Malaka

TONDONG TALLASA- Tiga Pilar Desa Malaka yakni Kepala Desa Muhammad Albi Rusli, Babinsa Kopda Sultan & Bhabinkamtibmas Bripka Abd.Kadir, S.Psi. menghadiri acara Seminar awal Praktek Belajar Lapangan (PBL) 1 prodi Kesehatan Masyarakat mahasiswa UNHAS yang dilaksanakan di Baruga kantor

desa Malaka.

Menghimbau kepada seluruh mahasiswa PBL 1 agar selama berkegiatan di Wilayah Desa Malaka dapat menjaga nama baik Almamater yang dikenakakan, menaati aturan hukum yang berlaku dan dapat segera beradaptasi dengan lingkungan dan masyarakat di desa Malaka.

Menghimbau seluruh mahasiswa PBL 1 untuk tetap menjaga kekompakan, jaga kesehatan dan keselamatan selama melaksanakan PBL di desa Malaka.

Menghimbau seluruh mahasiswa agar senantiasa berkoordinasi dengan pemerintah setempat dan juga aparat keamanan utamanya Bhabinkamtibmas dan Babinsa jika menemukan kendala/masalah dalam pelaksanaan kegiatannya agar dapat dipecahkan dan dicari solusinya bersama.

Menghimbau seluruh mahasiswa agar dapat membawa hal-hal Positif yang berguna bagi pemerintah dan masyarakat tempat berkegiatannya serta tidak memberi contoh buruk/hal negatif kepada generasi muda dan warga lainnya yang ada di lokasi PBL nya.

Mendoakan smoga selama dua minggu berkegiatan di Desa Malaka semua program kerja yang dibawakan dapat terealisasi dan dapat membawa manfaat bagi diri sendiri, pemerintah dan masyarakat desa Malaka.

Hadir dalam acara tersebut :Camat Tondong Tallasa (Muhammad Imran Fattah, SE.) bersama Ibu Camat, PLT Kades Malaka (Muhamamd Albi Rusli) Babinsa Desa Malaka (Kopda Sultan), Bhabinkamtibmas Desa Malaka (Bripka Abd.Kadir, S.Psi.), Koordinator Desa Mahasiswa PBL 1 Desa Malaka (Pugoh), Mahasiswa PBL 1 UNHAS sebanyak 7 orang (1 orang Laki-Laki dan 6 orang perempuan)

Selama melaksanakan PBL 1 di wilayah desa Malaka para mahasiswa UNHAS berposko di kediaman Kepala Desa Malaka di Kmp. Buluka Desa Malaka.

Giat berakhir Pukul 11.00 Wita, Situasi aman dan kondusif. (Herman Djide)